

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Jon Iñarritu García, diputado del Grupo Parlamentario Euskal Herria Bildu, de conformidad con lo previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes **PREGUNTAS AL GOBIERNO CON SOLICITUD DE RESPUESTA POR ESCRITO**.

Tras la apertura de la frontera franco-española, deseo conocer:

- 1.- ¿Se ha entablado alguna conversación con las autoridades francesas para analizar las consecuencias de las restricciones que se han producido estos meses? ¿Cuándo y con qué resultado?
- 2.- ¿Se han valorado las consecuencias del cierre?
- 3.- ¿Se ha previsto que en el hipotético caso que se vuelvan a producir situaciones de limitación del movimiento debido a la pandemia se tengan en cuenta las peculiaridades de las Eurorregiones y de las zonas transfronterizas?

Congreso de los Diputados, a 14 de julio de 2020

Diputado de EH Bildu